



Geli's Spirit lebt im Kaisergasthof weiter

Am Ende jedes Tunnels ist Licht und nach jeder dunklen Nacht erwacht ein neuer Morgen. Georg "Geli" Eichhorn ist uns voraus gegangen, doch er hat einen "Reichtum" an Persönlichkeit, Charakterstärke und Herzenswärme sowie den einzigartigen Kaisergasthof in Weyregg am Attersee hinterlassen - sein Spirit wird immer weiter leben.

Geli Eichhorns berufliche Laufbahn war außergewöhnlich wie der Mensch selbst. Er erlernte das Handwerk des Fleischhauers, besuchte dann die Hotelfachschule in Salzburg und übernahm anschließend den seit 1888 in Familienbesitz befindlichen Betrieb, den er zum touristischen Markenzeichen im Salzkammergut aufbaute. Der k.u.k. Kaisergasthof "Zur Post" mit der schwarz-goldenen Kaiserflagge und Geli selbst, der oft als Ebenbild von Kaiser Franz Joseph bezeichnet wurde, waren eine beliebte Touristen-Attraktion. Der "Wirt mit Leib und Seele" war leidenschaftlicher Sammler von Exponaten aus der k.u.k. Vergangenheit und er verwandelte seinen Kaisergasthof in ein Schmuckstück voller historischer Traditionen. Als Vorsitzender des Tourismusverbandes der Ferienregion Attersee-Salzkammergut war er fast 30 Jahre lang bekannt für das Beschreiten neuer, innovativer Wege bei gleichzeitigem Bewahren der Traditionen.

Erinnerung, heißt es, ist das Land, in dem wir immer weiter leben werden. In unser aller Erinnerung und in unseren Herzen hat Geli Eichhorn einen festen Platz. Der Kaisergasthof mit dem beliebten "GELI'S" ist ab Donnerstag, 1. August, wieder geöffnet. Geli's Frau Monika Eichhorn und das gesamte Team werden dafür sorgen, dass das besondere k.u.k. Schmuckstück auch weiterhin beliebtes Ausflugsziel bleibt. Und Geli's Spirit lebt in seinem Kaisergasthof weiter.